

AOK - Die Gesundheitskasse Heilbronn-Franken

Bezirksdirektion der AOK Baden-Württemberg

Geschäftsführung

AOK · Postfach 11 20 · 74001 Heilbronn

Theos Consulting AG
Frau Theresia Wuttke
Ecke Holz 13
34369 Hofgeismar

27. März 2015

Weiterbildung "Werte und prozessorientierte Führung"

Sehr geehrte Damen und Herren,

Frau Theresa Wuttke führt seit dem Jahr 2014 für die Führungskräfte des oberen und mittleren Managements unserer Bezirksdirektion die Weiterbildungsmaßnahme "Werte und prozessorientierte Führung" durch.

Ziel der Maßnahme ist es, die Führungskräfte in wertebewusster Führung zu qualifizieren und in ihrer persönlichen Weiterentwicklung zu fördern, um ihre Mitarbeiter/innen auf dem Weg von Veränderungen kompetent und proaktiv begleiten zu können. Die Basis ihres Handelns bildet dabei die wertschätzende Wahrnehmung der Mitarbeiter.

In einem mehrdimensionalen Prozess werden die Führungskräfte in Achtsamkeit, Empathie, ganzheitlicher Wahrnehmung, wertfreier Kommunikation, gehirngerechtem Lernen, wertebewusster Führung und Management geschult. Auf der Basis eines erarbeiteten Wertefundaments soll dann die persönliche Entwicklung und Reifung der Mitarbeiter/innen mit den Leistungssäulen "Können, Wollen und Handeln" verbunden werden.

Erste Erfahrungen zeigen, dass auf diese Weise ein Einklang zwischen Unternehmenszielen und den persönlichen Werten und beruflichen Zielen der Mitarbeiter initiiert und Bewusstsein für die ganzheitliche Betrachtung der Gesamtsituation geweckt werden kann. Mitarbeiter finden so begleitet für sich selbst oder durch Führungskräfte inspiriert den geeigneten Weg zur vollständigen Umsetzung ihrer Aufgabe.

...

Die überzeugende Wirkung des Seminars liegt in einem integrierten Vorgehen hinsichtlich

- einer tiefen Verankerung des Erlernten durch die Verknüpfung mit realen Erfahrungen
- eines tiefen Vertrauens in die Mitarbeiter als Basis des Prozesses sowie das Führen nach dem Prinzip der Selbstverantwortung und
- einem echten Veränderungsprozess, der durch Wachstum und Entwicklung möglich wird.

Dabei beeindruckt insbesondere die spielerische und intensive Arbeit der Teilnehmer sowie die tiefe Verankerung des Erlernten.

Wir danken Frau Theresia Wuttke von Herzen für diese wundervolle Arbeit und freuen uns auf weitere spannende und erfolgreiche Seminare.

Mit freundlichen Grüßen



Michaela Lierheimer
Geschäftsführerin